



Rappelé à la maison du Père  
**Mgr François Sarrazin, C.S.S.**  
**7 octobre 1948 – 7 juin 2024**

À Laval, le vendredi **7 juin 2024**, en la fête du Sacré-Cœur de Jésus, Mgr François Sarrazin est décédé à l'âge de 75 ans, à la suite d'une longue lutte contre le cancer.

Mgr Sarrazin a été ordonné prêtre le 12 mai 1976 à l'église Sainte-Catherine-Labouré, par S.E. Mgr Paul Grégoire, Archevêque de Montréal.

De 1976 à 1983, il a été vicaire aux paroisses Sainte-Catherine-Labouré, Saint-Fabien et Saint-Vincent-de-Paul à Laval. En 1983, il a été envoyé à l'Université Grégorienne de Rome, pour une licence en Droit Canonique. À son retour, il est devenu assistant du Chancelier à l'Archevêché de Montréal, puis Vice-Chancelier. Il a ensuite été curé de la paroisse Saint-Vincent-de-Paul à Laval de 2000 à 2012. Après huit années à titre de Chancelier de l'Archidiocèse, il a quitté ses fonctions pour des raisons de santé en novembre 2020.

Les funérailles de Mgr Sarrazin auront lieu le samedi 22 juin 2024 à l'église Saint-Vincent-de-Paul à Laval à 10h, et seront présidées par Mgr Christian Lépine, Archevêque de Montréal. Il y aura un temps de recueillement à partir de 9h. L'inhumation sera au Cimetière de Saint-Vincent-de-Paul.

Mgr François Sarrazin laisse dans le deuil son frère Normand ainsi que deux neveux: Marc-André, fils de Normand et Jonathan Poulin, fils de sa défunte sœur Carole.

Nous transmettons nos plus sincères condoléances à sa famille, ses amis et à tous ses confrères.

Mgr Sarrazin était membre de la Société d'une messe.

*« Venez à moi, vous tous qui peinez sous le poids du fardeau,  
et moi, je vous procurerai le repos. » (Mt 11, 28)*